

Rouyn-Noranda, 19 juillet 2024

## COMMUNIQUÉ

### Une bourse du Conseil des arts du Canada pour la diffusion de *Regards*

Après avoir obtenu une bourse du Conseil des arts et des lettres du Québec en 2023 pour la réalisation d'un laboratoire de recherche, d'exploration et de création, voilà que la créatrice et femme de théâtre Louise Lavictoire obtient un appui du **Conseil des arts du Canada** pour la diffusion de sa création *Regards*, qui a émergé du premier processus.

Alliant théâtre, cinéma et création numérique, une somme de 37 000 \$ lui est donc accordée au niveau fédéral pour son projet afin qu'elle puisse concrétiser ses ambitions artistiques. Les visées de cette artiste multidisciplinaire s'accompliront grâce à la collaboration d'une équipe de ressources vivant en Abitibi-Témiscamingue ou ayant des liens avec la région. Citons notamment la conceptrice d'éclairage Annie Bélanger ; le scénographe Raymond-Marius Boucher, originaire de Palmarolle, dont la renommée n'est plus à faire dans le milieu du théâtre au Québec. La distribution se compose de quatre interprètes : Mylène Baril-Mantha, Luc Drolet, Léonard Lacasse et, madame Lavictoire, elle-même. Cinq représentations auront lieu au Petit-Théâtre du Vieux-Noranda entre le 11 et le 17 octobre 2024.

— 30 —

Source :  
Louise Lavictoire  
819-279-8169 ou [lou.lavictoire@gmail.com](mailto:lou.lavictoire@gmail.com)